



## Réunion du comité directeur du 5 décembre 2022

Début de la réunion : 20h00

Membres présents :

BALADOU Chantal	Ok	BALSO Nathalie	Exc	BOURY Fabien	Exc	BRISSET Ludovic	Ok
CHATAIN Olivier	Ok	DANDEL Jean-Luc	Exc	DEBREST Bérangère	Ok	FOREST Vivien	Ok
GUEBEY Rémy	Ok	LANGLOIS Franck	Ok	LEROUX Ronan	Exc	MISSILLIER Céline	Ok
OHRESSER Clément	Ok	REMY Julien	Ok	ROUSSEAU Cécile	Ok	RUFFON Roland	Abs
VAREY Lucile	Ok						

A l'ordre du jour :

- Présentation des membres du comité
- Un membre du comité = une mission
- Communication
- Changements de statuts de l'association
- Définition des dates des prochaines réunions
- Divers (x4)

## **1/ Présentation des membres du Comité**

Un nouvel entrant : Julien Rémy : “Nouvel ancien”, adhérent il y a 4 ans, responsable commission alpinisme. Etait adhérent CAF Pyrénées, initiateur VTT, intéressé par alpi/ski de rando. Idée de rencontres entre CAF ?

Sortants : Alain Disperati, Noémie Duthoit, Anna-Léa Franquet, Elisabeth Jerome.

Un tour de table est proposé pour les présentations et les fonctions respectives au sein du club.

## **2/ Un membre du comité = une mission (à plusieurs)**

Si chacun s’occupe d’un point, ça avancerait plus vite.

Point à étudier ?

- Organisation de l’AG (courses, commandes, salle...?)

- Dynamique de communication

- Soirée galette/photo

- Cadeaux/remerciements aux bénévoles ( 3 niveaux : Moment convivial, vêtement, médaille/panier/veste)

- Renforcer les commissions transversales = milieu montagnard, événementiel/comm. Le budget peut être trouvé, le bureau pourrait donner une trame(à mettre à l’ordre du jour de la prochaine réunion) = Idées : milieu montagnard (conférence, sensibilisation, ramassage de déchets, projection, visite de découverte). Il y a de la demande de beaucoup de personnes au sein du CAF pour la commission milieu montagnard.

Idée soulevée mais pas de décision actée.

## **3/ Communication**

Réunion avec Thierry avant le comité. (Voir Compte rendu réunion Communication)

Il en est ressorti l’idée de faire un “diagramme de Gantt” = frise chronologique des évènements, moments particuliers de l’année, pour communiquer au bon

moment, faire des rappels aux responsables de commission avant chaque période importante, synthétiser en un endroit toutes ces informations. Idée d'inclure les Grands Parcours dans la frise.

Chantal : Il n'y a pas toujours de suivi de Thierry quand elle envoie des photos. Il faut quelqu'un qui soit responsable de motiver les Responsables de commission, de rappeler les périodes clés, de veiller à ce que les informations arrivent à Thierry pour qu'il puisse alimenter les canaux de communication du CAF. Coordonner cette partie primordiale pour la vie du CAF.

Bérengère suivie de Franck se proposent de prendre ce rôle. Lucile se propose s'il y a besoin. Compte-rendu de la réunion comm avec Thierry à leur fournir. Ils reviendront à la prochaine réunion avec questions, idées, propositions, procédures à mettre en place. La frise chronologique sera faite pour les guider.

#### **4/ Changements de statuts de l'association**

Problème de quorum à chaque AG : il n'est pas atteint. Il y a de moins en moins de présents à l'AG, proposition de réduire le quorum qui est de 1/5ème à 1/10ème à valider à l'AG 2023.

Vote du comité pour quorum 10% = contre 0, abst 0, ACCEPTÉ.

#### **5/ Divers**

- Définition des dates des prochaines réunions

Tous les membres sont disponibles le lundi, environ 1 réunion/2mois :

- Lundi 30 janvier 20h
- Lundi 3 avril 20h
- Lundi 5 juin 20h

Approuvé.

- Demande de financements pour ouverture voie Tête à Turpin

Clément : demande de financement de 3000€ pour ouvrir des voies à la tête à Turpin (couennes + 1 GV), l'ouvreur ne veut pas forcément demander l'accord du propriétaire qui est apparemment la mairie de Dingy. Les membres du comité veulent vérifier le propriétaire et son accord.

Légalement, le propriétaire de la falaise est celui du dessus.

Vivien : la FFCAM refuse les équipements de site.

Clément reviendra avec plus d'éléments. A vérifier la différenciation subventionner (payer le matériel) et conventionner (cautionner, approuver,...).

- Contest escalade jeunes CFMM/ouverture de voies

Ludovic : cette année, un contest d'escalade des jeunes du CFMM. Idée de proposer une session d'ouverture de voies avec un pro pour le contest (vendredi 5 mai). Les adhérents CAF pourraient venir à cette formation "ouverture". Invitation à inscriptions. Le contest a lieu le 13 mai. La commission escalade doit démonter, nettoyer les prises pour ré-ouvrir pour le contest.

- Achat de "briques" pour yoga

Cécile : est-il possible d'acheter des briques de yoga pour que Mélissa n'utilise pas ses briques perso. 10€/unité, 2/personne. Ok validé par les membres. (Prix pro de Mélissa ?)

- Commission secourisme/travail sur les "presque-accidents"

Franck : proposition de commission secourisme, étude, travail sur les "presques-accidents" (définition d'un PA ?). A remettre à l'ordre du jour de la prochaine réunion, voir les idées des autres assos, des entreprises.

Autres idées/remarques :

- Mettre sur le site une boîte à idée ? Pour que tous puissent donner leurs idées et leurs demandes.
- Nouvel essai pour une sortie multi-activités ski de fond, raquettes, ski rando. Chantal : possibilité de louer le refuge de Bonneval 15 places. (CAF de Lyon).

Clôture de la réunion : 22H50